

Protokoll FSR Inklusion

Datum	20.04.2021
Ort und Uhrzeit	Zoom, ab 17:00 Uhr
Protokollant*iin	Johanna Schiefer
Anwesende	Tabea Neuenfeldt, Marc Wolf, Julia Uhlig
Abwesende	Jacob Buhtz
Gäste	Carlotta Schlusche, Johanna Schiefer, Lena Gehrke, Sonja Malkowski, Jade (?), Keshia Brehme, Wiebke Sielaff, Lina Pomorin, Lea Tauch
Beschlussfähigk.	3 von 4 ist gegeben
Nächstes Treffen	Marc erstellt doodle Umfrage, Johanna wertet am 24.04. aus

1. Annahme der Tagesordnung:

- Praktikum im Masterseminar
- Berichte: Dozententreffen, Denkantreffen, VeFa, BK
- Neue Satzung besprechen
- VV & Werbung planen
- Wahlorga: Wahlhelfer? Wahlunterlagen beantragen
- Kandidaten für die Wahl?
 - Marc Wolf, Johanna Schiefer, Lea Tauch
- Wer geht wann zur VeFa?
- Probleme in der StO der Förderpädagogen (siehe Jacobs Nachrichten)
- Mailverteiler angemeldet?
 - Vernetzungsbeauftragte → Tabea
- mögliche Veranstaltung im SoSe für Fördis & Inklus
- Ersti-Programm Brainstormen

Protokoll FSR Inklusion

2. Berichte	
a)	Praktikum Masterseminar
	<ul style="list-style-type: none"> • Frau Böhme schreiben, wieso sie an den Schulen so festhängt • Ungewissheit wegen Corona (manchen wird es gestattet, anderen nicht) • Modulkatalog erstellt Julia → Für den FSR Moodle Kurs
ToDo	<ul style="list-style-type: none"> • <i>Julia schreibt Mail an Frau Prof. Dr. Böhme</i> • <i>Tabea antwortet Friederike Wiedemann</i>
b)	Neue Satzung
	<ul style="list-style-type: none"> • §1 → Fächer streichen, Übergeordnete Begriffe verwenden • §7 (4) → Problem: Wie verteilt man die Stimmen <ul style="list-style-type: none"> ◦ 6 Stimmen insgesamt, davon müssen je 3 an einen Studiengang → Max 2 pro Person • Neuer Name: FSR Inklusion
ToDo	<ul style="list-style-type: none"> • <i>Marc überarbeitet Satzung</i>
c)	VV + Werbung für Wahlen
	<ul style="list-style-type: none"> • VV über Zoom (10% müssen da sein!) • <i>Werbung Wahlen</i> <ul style="list-style-type: none"> ◦ Unterstützung von den Dozierenden ◦ Wahlvideo: Wahlkandidaten, wer sonst mitmacht, Aufgaben
ToDo	<ul style="list-style-type: none"> • <i>Abklären wie die Briefwahlen ablaufen</i>
d)	Wahlorga, Wahlhelfer, Wahlunterlagen
	<ul style="list-style-type: none"> • Wahl: Evtl verknüpft mit dem Treffen im Sommer (Angebot für Briefwahlen trotzdem machen!) • Wahlhelfer: müssen unabhängig sein aber aus den Studiengängen (so viele wie möglich) • Beginn Werbung: Anfang Mai!
ToDo	<ul style="list-style-type: none"> • <i>Whatsapp Wahlhelfer Johanna</i> • <i>Abklären wer Wahlhelfer sind, bis 23.04.</i> • <i>Wahlen ab Anfang Juni (01.06.)</i>
e)	VeFa
	<ul style="list-style-type: none"> • Abstimmen kann man nur wenn man gewähltes FSR Mitglied ist • Absprache, wer wann geht
ToDo	<ul style="list-style-type: none"> • <i>Sobald Wahlen waren, abklären wer in welchem Monat geht</i>

Protokoll FSR Inklusion

3. Planung	
a)	Vollversammlung
	<ul style="list-style-type: none"> • VV Inklusion → Doodle für die letzten beiden Mai Wochen
<i>ToDo</i>	<i>Marc erstellt Doodle Umfrage</i>
b)	Wahlwerbung
	<ul style="list-style-type: none"> • Ab Anfang Mai (nach dem nächsten FSR Treffen) • Wahlvideo <ul style="list-style-type: none"> ◦ Kandidaten vorstellen ◦ Ablauf Wahlen + Datum ◦ Verweis auf Brief und andere Wahlen (Präsenz KÖNNTE Sein, später spontane Infos) ◦ Was sind die Aufgaben des FSRs
<i>ToDo</i>	<ul style="list-style-type: none"> • <i>Wahlvideo erstellen</i>
c)	Wahlen
	<ul style="list-style-type: none"> • Anfang Juni per Briefwahlen!
<i>ToDo</i>	<ul style="list-style-type: none"> • <i>Briefwahlen organisieren</i>

4. Sonstiges

- Schnellanleitung Briefwahlen auf Instagram
- Ersti-Programm Brainstormung → Alle!!
 - Sport: Speeddating
 - Musik: Musik Quiz
 - Golm Rundgang, gemeinsames Essen, Stundenplanbau, Einführungsveranstaltungen
 - Treffen diesen Sommer
- mögliche Veranstaltung im SoSe für Fördis & Inklus → Alle!!

Protokoll FSR Inklusion

5. Berichte Treffen der letzten Wochen

- BK: geht darum Professoren für eine ausgestellte Sitzung zu finden
 - Bewertungen für Bewerber
 - Inklusionspädagogische Schulentwicklung (?)
 - Eine Person wurde gewählt
- Dozententreffen: Alle Dozierende des Bereiches Inku
 - Rückmeldung Semesterstart + Semesterumfrage des letzten Semesters
- FeVa
 - Leistungspunkte sollen angerechnet werden für FSR /soziales Engagement in Gremien → Vorlage vorhanden / Gegenstimme (muss nochmal überarbeitet werden)
 - Muss abgeklärt werden für Lehramt
 - Semesterticket hätte erhöht werden sollen, Land Brandenburg hat das gezahlt
 - Studierende sollen selbst Ticket wie Azubis bekommen (geht erst ab SoSe 22) → VBB möchte Ticketpreise erhöhen!
- Dekanstreffen:
 - Auf die Prüfungen achten (wie funktionieren die Anmeldungen, klappt alles?)
 - Frau Tegner (Studieneingangsbeauftragte) → Ausblick wie das alte Angebot aussieht